



# 焼津ロータリークラブ会報

世界に希望を生み出そう

会長テーマ「We are proud to be a Rotarian」

会長 深沢 英雄

会長E 奥川 将之

例会日／毎週木曜日12:30～13:30

例会場／焼津グランドホテル

幹事 村松 英和

副幹事 山竹 葉子

事務所／静岡県焼津市三ヶ名1671番地 ヤマキンビル302号室

第3004例会(第20回) 12月23日(土) 17:30～点鐘 18:00～クリスマス家族会

クリスマス家族例会 担当：親睦活動・スマイル委員会

司会 副幹事 山竹 葉子 君

ロータリーソング斉唱 ソングリーダー 柴田 亜弓 君

♪奉仕の理想

ゲスト 名誉会員 焼津市長 中野 弘道 (なかの ひろみち) 様



## 会長挨拶

会長 深沢 英雄 君

こんばんは。今日は第3004回目の例会です。クリスマス家族例会ということで、100名以上の参加をいただき、ありがとうございます。

このクリスマス家族例会は、親睦活動・スマイル委員会の企画運営で、見た目も太っ腹な金丸サンタがいるんな工夫してくれました。大丈夫かな？というところもありますが、あとは金丸サンタが何とかすると思いますので、皆さん楽しみましょう。

このクリスマス家族例会の一つの意義は、我々がロータリー活動を行えるのも家族の皆様のご協力があったので、その感謝の気持ちをクラブとして表したいということです。

また、どんな人たちがいるのかを確認していただきたい、決して悪い人じゃありませんよ、良い人だらけですよ、だから安心してください、ということでもあります。そして、できれば家族同士の友好も深めていただきたいというものです。

少しだけロータリーの事をお話します。横の方に「4つのテスト」があります。

1. 真実かどうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるかどうか

我々ロータリーメンバーは、常にこのテストを胸に、地域で世界で良いことをしていこうという仲間の集まりです。ご家庭で何か問題があったときは、この「4つのテスト」でテストしてください。

いつもの会長挨拶をさせていただきます。

昨日の22日は冬至でした。そして明日はクリスマスイブ。一説によると、クリスマスのお祝いは、ケルトやゲルマン民族の伝統文化がキリスト教に入り込んだとのこと。

大昔は誕生日というのは重視されていなかったようです。なので、クリスマスというのは降誕祭と訳されます。では、なぜこんなに盛り上がっているのか。

それは、人類に根付いている太陽信仰があると思います。日本でも、昼は生、夜は死が支配するという考え方がありました。

太陽は毎日生まれ、沈んでゆく。これを1年のサイクルで見ると、冬至まではどんどん夜が長くなり、冬至を過ぎると太陽が元気になって生物も元気になる。この分岐点として冬至は重視されてきました。

焼津ロータリーも12月の総会で、次年度の役員理事が決まり、新しく生まれ変わる準備に入ります。そしてこれから彼等が冬至を過ぎた太陽のように、どんどんパワーアップしていき、次の年度が始まります。

この分岐の時にクリスマス家族会があります。この1年を感謝するとともに、来年への期待と応援をいただきながら、短い時間ではありますが、ロータリーを楽しみましょう。

以上、会長挨拶でした。ありがとうございました。



新会員の紹介 会長 深沢 英雄 君

2023年1月19日入会

戸崎義人君・阿部高之君

2023年4月20日入会

諸田洋之君・服部豪人君・岡村一輝君

2023年8月3日入会

横山敦史君

## 第2部 クリスマス家族会

担当：親睦活動・スマイル委員会  
進行 柴田 亜弓 君



2024～2025年度会長・幹事の紹介  
会長 深沢 英雄 君

会長 奥川 将之 君

来年度は、家族はもちろん、会員相互の親睦を深めていく一年を目指したいと思っております。よろしくお願いたします。

幹事 山竹 葉子 君

会長を支えて、一年乗り切っていきたいと思っております。よろしくお願いたします。



2024～2025年度RID2620地区役員の紹介  
幹事 村松 英和 君

地区諮問委員会・指名委員会委員・

地区ラーニング委員会委員・

ロータリー財団監査委員会委員

松村 友吉 君

地区副幹事・地区会員増強委員会委員

岡村 延昌 君

地区会員増強委員会副委員長

深沢 英雄 君

会長挨拶 深沢 英雄 君

メリークリスマス！

これから、楽しいクリスマス家族会が始まります。今日は小さな子供たちがいます。そこで質問です。サンタクロースっているんでしょうか？

僕が思うに、本当のサンタクロースとは神様のかけらであり、流れ星のようにみんなの心に降り注いで、本当の心の扉を開くのです。

そして、クリスマスイブは世界中が優しさで包まれる魔法のひと時なのです。

先ほどの例会の会長挨拶で、「ロータリーは、地域で、世界で良いことを行う仲間が集まり」とお話ししました。

だから、ここにいるロータリーメンバーは、いつでもサンタクロースなんです。

でも毎日プレゼントをおねだりしてはいけません。その優しさを分けてもらった人は、ほかの人に優しさをあげることで自分の中のサンタクロースの魂を大きくしていくことができます。でもそうしないと、流れ星のようにすぐ消えてしまいます。

今日はイブイブ。今日を楽しんで、明日のクリスマスイブには世界中が優しさで包まれるように祈りましょう。さあ、まずは今日を楽しみましょう！



来賓祝辞 焼津ロータリークラブ名誉会員  
焼津市長 中野 弘道 様

例会に続いて、クリスマス家族会、開催おめでとうございます。今年は昨年以上に多くの皆さんに参加をさせていただいて、まさにコロナ禍が過ぎたクリスマス会だと実感しております。

本日、私はネクタイをドラえもののネクタイにしてみました。子供たちにも見ていただこうと思います。コロナ禍が終わり、今の課題はインフルエンザが流行ってきていることです。

2、3年前は1月がピークでしたが、今年は7月ぐらいからバラバラ来ていて、なんか嫌な感じだと思ってました。皆さまお体には、今後くれぐれも注意してください。本日はクリスマス会を楽しく、和やかに過ごしてください。本日は、お招きいただきまして、誠にありがとうございます。

 幹事報告 幹事 村松 英和 君

①RID地区第4グループ事業のウクライナ支援募金を本日の会場にてお願いしております。

②1月11日の例会は夜間例会で賀詞交歓会となりますので宜しくお願いします。



乾杯 直前会長 岡村 延昌 君



歓談の様子



マジックショー



クリスマスプレゼント大抽選会



ロータリーソング 手に手つないで



閉会の挨拶 岡村 一輝 君



 出席報告

	会員数	出席数	出席率	12月7日 M-UP	12月7日 確定 出席率
12月23日	58(58)	43名	74.14%	0名	72.41%

 メークアップ

ありません